



Manos Unidas



Estimados Amigos:

Queremos hacerlos llegar nuestra máxima gratitud, por el día solidario que tuvo lugar en el Colegio María Inmaculada (**Ríos Rosas**), en el que participaron los alumnos y profesores del colegio y padres comprando los bocadillos, poniendo todo el esfuerzo para que todo saliera muy bien. Al final fue todo un éxito.

Agradecemos al Banco de alimentos, Panadería Maravillas, Empresa Gastronómica por su disposición y su tiempo para prepararnos los productos. También agradecemos la ayuda de todos los padres que aportaron un granito de arena y ayudaron a recaudar el dinero, con la compra de un bocadillo solidario, que irá destinado a [Manos Unidas](#), para hacer un proyecto; Un pabellón de multiusos para los cursos de primaria y secundaria en Zimbabwe

Ha sido todo un éxito, con la ayuda de todas las personas que participaron. Hemos recaudado en total: 1.200 euros.

